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BM für Wirtschaft, Familie und Jugend 

Anfragebeantwortung 
 
 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag. Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017 Wien 
 
 
 Wien, am 19. April 2012 
 
 Geschäftszahl: 

 BMWFJ-10.101/0100-IM/a/2012 
 
 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 10852/J betref-

fend "Ermittlungen gegen Beamte wegen pädophiler Delikte", welche die Abge-

ordneten Werner Herbert, Kolleginnen und Kollegen am 29. Februar 2012 an 

mich richteten, stelle ich fest: 

 

 

Antwort zu den Punkten 1 bis 19 der Anfrage: 

 

Weder in der Zentralleitung noch in den nachgeordneten Dienststellen des Bun-

desministeriums für Wirtschaft, Familie und Jugend gab es in der laufenden Ge-

setzgebungsperiode derartige Fälle. 
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